



第39回 すずかけ杯球技大会開催！

6月10日(日)福島第一中学校にてすずかけ杯球技大会が開催され、本校からバレーボールチーム、ソフトボールチームが参加しました。善戦むなしく敗れはしたものの、若さあふれるプレー、笑顔いっぱいのチームワーク、そして熱の入った応援は素晴らしいものでした。お忙しい中での練習、そして、厚生委員会を中心とした準備と早朝からの応援など、これまでの皆様の温かな御協力に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



<笑顔がステキ！ バレーボールチーム>



<頼もしい勇士！ ソフトボールチーム>



<手作りのマラカスや団扇で熱い応援>

平成30年度 市連P親善ソフトボール大会 まもなく開催！

6月24日と7月1日の日曜日、2週にわたって市連P親善ソフトボール大会が開催されます。今年度は、本校が当番校となって運営します。先週8日に抽選会が行われ、P会長さんをはじめ役員の方々には夜遅くまでお手伝いいただきました。抽選の結果、本校は、十六沼公園で第1日Aグラウンド第4試合目となり、福島大学附属小学校と飯坂小学校の勝者と12時頃から対戦する予定です。皆様の熱い御声援を引き続きよろしく願いいたします。



<ソフトボールチームの活躍に期待！>

4・5年生 いわき海浜自然の家へ

6月12日から14日まで宿泊学習を実施します。本日出発式を行い元気に出発していきました。マメールで4・5年生の保護者に状況を発信する予定です。事故なく楽しい思い出を持って帰校することを願っています。

除去土壌収集・運搬工事進捗状況

現在、3Mの囲いが設置され、校庭の2/3が囲われた状態になりました。子どもたちは、校庭西側の遊具や幼稚園西側の遊具等を活用し、元気に活動しています。

(放射線量 0.088 μ sv/h 10:00 測定)



